

CULTURA | Artes escénicas

"Entre bambalinas", nuevo grupo de teatro de la Hdad. del Mayor Dolor

Su debut ante el público será el próximo 3 de febrero, con la obra de Hugo Daniel Marcos "Mi mujer es el fontanero"

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 11 de enero de 2018 - 21:56



Nuestra localidad cuenta con un nuevo grupo de teatro que hará su debut oficial el próximo 3 de febrero en el Teatro Victoria.

Se trata de *Entre Bambalinas* formación creada en el seno de la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Preso y María Stma. del Mayor Dolor e integrada en su totalidad por miembros de la congregación de la noche del Miércoles Santo prieguense, que desde hace meses

Para la ocasión, como así indicaba en la presentación del grupo Miguel Ángel Jiménez, hermano mayor del Mayor Dolor, se ha elegido la obra *Mi mujer es el fontanero*, del argentino Hugo Daniel Marcos, “una comedia para todos los públicos y cuyo fin es que los espectadores se lo pasen bien y les sirva para desconectar”.

Como recordaba Jiménez, desde hace unos años la Hermandad ha contado con la colaboración del grupo de teatro *El Preso*, de la localidad de Aguilar de la Frontera, que ha actuado en nuestra localidad en funciones cuya recaudación se ha destinado a la finalización del paso de misterio de Nuestro Padre Jesús Preso.

Debido a que esta formación también pertenece a una hermandad, surgió la idea de formar un grupo de teatro propio, al contar en el seno del Mayor Dolor con hermanos y hermanas con experiencia en el mundillo de las artes escénicas y que habían formado parte de otros grupos teatrales locales, “por lo que nos animamos a formar el grupo de teatro, abierto a todos los hermanos y hermanas, como una actividad más de la Hermandad”, indicaba Jiménez.

En cuanto al nombre de *Entre Bambalinas*, el hermano mayor apuntaba que “bambalinas” es un término que se utiliza tanto en el ámbito cofrade como en el teatral, “por lo que hemos fusionado ambos ámbitos”.

Por su parte, la directora del montaje, Inmaculada Martínez, destacaba el trabajo que se ha realizado durante los últimos meses, intensificado en las últimas semanas con la mirada puesta en el estreno del 3 de febrero, incidiendo en la particularidad de la obra elegida, “una comedia de enredo para que el espectador lo pase bien”.

En el apartado de agradecimientos, junto al esfuerzo que está realizando todo el elenco y *staff* técnico, el hermano mayor aprovechaba la ocasión para agradecer públicamente la colaboración que desde un primer momento han prestado al proyecto distintas empresas prieguenses, entre ellas Centro Médico, Mendoza, Multiópticas Priego, Look Peluquería, Centro de Estética Eugenia, Radio Priego y Tele Priego, recordando que las entradas, al precio de 10 euros el patio de butacas y 7 el anfiteatro, pueden adquirirse de manera anticipada, en Perfumería Carmín.